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Antrag 

der Abgeordneten Dr. Herbert Kränzlein, Kathrin Sonnenholzner, 
Andreas Lotte, Bernhard Roos, Günther Knoblauch, Florian 
von Brunn, Florian Ritter SPD 

Regionalzughalt auf der Strecke der S4 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird beauftragt, den notwendigen Ausbau des 
Bahnsteigs am Gleises 1 am Bahnhof Fürstenfeldbruck zu einem 
Regionalzughalt weiter voranzutreiben. 

Zudem wird die Staatsregierung beauftragt zu prüfen, ob bis dahin 
alternativ ein Regionalzughalt am Bahnhof Puchheim ermöglicht wer-
den kann. 

 

 

Begründung: 

Wie aus einem Zeitungsartikel der Süddeutschen Zeitung am 2. Ja-
nuar 2017 bekannt wurde, liegen die angekündigten Pläne für eine 
Ertüchtigung des Bahnsteigs am Gleis 1 am Bahnhof Fürstenfeld-
bruck zu einem Regionalzughalt im Gegensatz zu früheren Ankündi-
gungen derzeit auf Eis. Die Deutsche Bahn wartet weiterhin auf die 
Beauftragung und Finanzierung der Maßnahme durch das Staatsmi-
nisterium des Inneren, für Bau und Verkehr. Diese Maßnahme wäre 
längst nötig, nachdem beim Fahrplanwechsel im Jahr 2015 die bisher 
vorhandenen Regionalzughalte in Fürstenfeldbruck wegfielen, obwohl 
diese durch das hohe Fahrgastaufkommen auf der Strecke der S4 
benötigt werden. 

Deshalb soll neben der Lösung, das Gleis 1 in Fürstenfeldbruck zu 
ertüchtigen, auch die Möglichkeit eines zusätzlichen Halts am Bahn-
hof Puchheim geprüft werden, so dass es zu einer schnellen Verbes-
serung der Situation der Pendlerinnen und Pendler auf der Strecke 
der S4 kommen kann. 

 


